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¡siano vere le dichiarazioni rese ad im re-
dattore del Journal des Debats dal mare-
sciallo Douglas Haig clie suonerebbero of-
ffesa gravissima al nostro esercito valoroso. 

« Monti-Guarnieri ». 
« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 

Governo, per sapere quali provvedimenti 
immediati si intendano prendere a favore 
di quegli operai ed impiegati privati che, 
avendo fruito sin qui del sussidio di disoc-
pazione e non a vendo, malgrado ogni loro 
buon volere, potuto ancora trovare un'oc-
cupazione stabile, col decorso imminente dei 
180 giorni ai quali il benefìcio era stato li-
mitato si veggano in procinto di rimanere 
privi, con le loro famiglie, di ogni mezzo di 
sussistenza. 

« Turati ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per conoscere se sia suo 
intendimento di sollecitamente pubblicare 
la relazione della Commissione d'inchiesta 
sui fatti di Caporetto. 

« Degli Occhi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, sulle condizioni dei 
musicanti dell'esercito. 

« Albertelli ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferroviari, 
per sapere se non creda doveroso ed ur-
gente di modificare le comunicazioni ferro-
viarie fra Torino e Bologna, istituendo 
treni senza le lunghe fermate di Alessandria 
e di Piacenza e riattivando il servizio di 
vetture dirette. 

« Battone, Bevione, Daneo, Giordano, 
Gavazza, Brunelli, Treves e Casaìini 
Giulio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia e dei culti, 
per sapere se non creda opportuno abolire 
le molteplici commissioni arbitrali e le altre 
giurisdizioni eccezionali create per le esi-
genze della guerra, ripristinando il regime 
normale della giurisdizione ordinaria. 

« Piamberti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per conoscere le ra-
gioni per le quali non fu come in altre re-
gioni destinato in Sardegna un battaglione 
mobilitato di carabinieri reso necessario so-

pratutto da una recrudescenza di furti di 
bestiame, e se non creda sia il caso di me-
glio regolare la spedizione dei bollettini per 
la vendita del bestiame. 

« Congiu ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere i mo-
tivi del ritardo frapposto alla quotizza-
zione delle terre demaniali di Boccadifalco 
(Palermo) e per conoscere qual fondamento 
abbiano le odierne accuse di un giornale 
circa le inframmettenze politiche che avreb-
bero ostacolato la quotizzazione stessa a 
vantaggio di interessi privati. 

« Drago, Tasca ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'assistenza militare e delle pen-
sioni di guerra, per sapere se intenda pro-
vocare provvedimenti" per eliminare dai 
casellari giudiziari le annotazioni riguar-
danti quei mutilati di guerra, i quali aven-
do riportato condanna, durante il servizio 
militare, per assenze di breve durata, di-
chiarata diserzione, condanna moralmente 
cancellata dalla posteriore condotta bellica 
e dal nobile sacrifìcio della persona, tro-
vano ora ostacolo nel certificato penale pel 
conseguimento di un modesto impiego nelle 
Amministrazioni dello Stato. 

« Zegretti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se non sia 
giunto finalmente il tempo di migliorare le 
disgraziatissime condizioni degli agenti di 
custodia e di accoglierne i giusti voti, spe-
cialmente riguardo alle ore del lavoro, al 
riposo settimanale, agli aumenti di paga. 

« Lombardi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della ricostituzione delle terre li-
berate, per sapere se consenta nella neces-
sità di sollecitare l'applicazione della legge 
sull'indennizzo dei danni di guerra, e di ac-
celerare i provvedimenti necessari alla re-
staurazione delle terre liberate. 

« Ancona, Girardini, Loero, Sandrini? 
Bota, Morpurgo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della ricostituzione delle terre libe-
rate, per sapere se, date le condizioni sem-
pre più penose delle popolazioni delle terre 
liberate, non ravvisi che sia finalmente 


